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議会運営委員会 

 

平成２２年２月２４日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎嶋田 善行    ○木澤 正男     紀  良治 

     飯髙 昭二 

     中 西 議 長 

  

２．欠席委員 

     伴  吉晴 

 

３．理事者出席者 

    町     長  小城 利重    総 務 部 長  池田 善紀 

 

４．会議の書記 

    議会事務局長         藤原 伸宏    同   係   長         安藤 容子 

 

５．審査事項 

    別紙の通り 
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委員長 

 

 

 

 

開会（午前９時００分） 

署名委員 木澤委員、紀委員 

 

おはようございます。 

 伴委員からは新型インフルエンザで、人に会うのを医者に止められて

いるということで、本日欠席の連絡が入っております。 

ただいまから、議会運営委員会を開会し、本日の会議を開きます。 

 最初に、本日の委員会の会議録署名委員を私の方から指名いたします。

会議録署名委員に木澤委員、紀委員を指名いたします。 

 両委員にはよろしくお願いいたします。 

本日の議事日程はレジメに記載のとおりですが、議事に入ります前に、

町長から報告の申し出がありますのでお受けいたします。 

小城町長。 

 

 皆さん、おはようございます。議会運営委員会の貴重な時間をお借り

いたしまして、私どもの３月議会の関係等につきまして、３月３１日を

もってですね、現在の芳村副町長の任期が満了いたします。その関係か

ら３月議会に上程する中で、今、総務部長の池田善紀氏を、この副町長

に任命をしていきたいということで、議会運営委員会の皆さまの時間、

全員協議会であれば一番いいんですけども、もう日程から考えますと２

６日が告示をしなければならないわけですから、そういうことを考えま

すと、今日の議会運営委員会の皆様にお願いいたしまして、今日委員会

で入っておられない方には、また個々にお願いにまわるということで、

ひとつご了解の程をお願いしたいと思いまして、お願いでございます。

以上でございます。 

 

 ただいま町長の方から、副町長の選任同意案件が提出されるというこ

とでございますので、委員皆さんには、ご承知おきをいただきたいと思

います。 

それでは、町長には他の公務もございますので、退席いただくことと

いたします。 
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総務部長 

 

 

 

 

 

 

暫時休憩いたします。 

 

 （ 午前９時２分 休憩 ） 

  （ 午前９時３分 再開 ） 

 

再開いたします。 

本日の議事日程は、お手元に配布しておりますレジメのとおりでござ

いますので、レジメにそって進めてまいりたいと思います。 

１．協議事項（１）平成２２年第１回斑鳩町議会定例会についてを議

題といたします。 

まず、①の会期日程につきましては、１２月１１日の議会運営委員会

で日程案を確認させていただきましたけれども、３月１日（月）から３

月２４日（水）までの会期２４日間ということで決定したいと思います

が、これにご異議ございませんでしょうか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 異議なしと認めます。 

平成２２年第１回斑鳩町議会定例会は、３月１日から３月２４日まで

の会期２４日間ということで決定をさせていただきます。 

次に、②の付議予定議案についてを議題といたします。 

 総務部長に出席を願っておりますので、付議予定議案について総務部

長から概要説明を受けることといたします。 池田総務部長。 

 

 それでは、平成２２年第１回定例会付議予定議案につきまして、ご説

明を申し上げます。まず、議案につきましては１８件がございます。 

はじめに、職員の勤務時間の短縮に伴う関係条例の整備に関する条例

についてでありますけれども、職員の１日あたりの勤務時間を８時間か

ら７時間４５分に１５分の短縮を、１週間あたりの勤務時間を４０時間

から３８時間４５分に１時間１５分の短縮を行う等の改正であります。

なお、役場の開庁時間につきましては、今回の改正による住民サービス
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低下を防ぐために現行どおりとし、保育所のように職員の勤務の割り振

りで対応をいたしたいと考えております。 

次に、斑鳩町廃棄物の減量及び適正処理並びに環境美化に関する条例

の一部を改正する条例についてであります。事業系一般廃棄物の適正処

理と減量化を推進するため、新たに事業系の有料指定袋の導入等の一部

改正でございます。 

次に、平成２１年度斑鳩町一般会計補正予算（第８号）についてであ

ります。既定の歳入歳出予算に歳入歳出それぞれ５,５８６万３千円を追

加し、歳入歳出それぞれ７８億９,５２１万４千円とする補正でありま

す。歳入の主なものは町税で、町民税の個人及び法人税で２,３３０万円

の減額、固定資産税及び都市計画税で約１,４１０万円の増額、差し引き

９２０万円の減額であります。使用料及び手数料で、斑鳩文化財センタ

ーの特別展の観覧料として７９万８千円の増額。国庫支出金では、子ど

も手当事務取扱交付金で４８６万２千円。地域活性化・きめ細かな臨時

交付金等で６,４６９万８千円の増額であります。県支出金では、保育所

運営費負担金や自立支援給付費負担金などの増額、国民健康保険基盤安

定負担金の減額等で差し引き１９万７千円の増額であります。町債では、

まちづくり事業債で１５０万円の増額であります。 

歳出の主なものであります。第２款総務費では、退職金の特別負担金

等で２,２８６万３千円の増額。第３款民生費では、老人福祉費、障害福

祉費、介護保険事業繰出金、保育園費等で２,１０２万８千円の増額です。

第４款衛生費では、人件費で１０６万５千円の増額。第７款土木費では、

道路新設改良費で、国の第２次補正を活用するため６,１１８万円の増

額、公共下水道事業への繰出金１,２１５万１千円の減額で、差し引き４,

９０２万９千円の増額です。第９款教育費では、人件費及び「斑鳩の里

歴史文化遺産保存・活用基金」への積立てとして１０３万４千円の増額

です。第１１款公債費では、定時償還の利子確定によりまして２,４４０

万６千円の減額。第１２款予備費ですが、今回の補正に１,４７５万円を

充当するものであります。 

次に、平成２１年度斑鳩町国民健康保険事業特別会計補正予算（第５

号）についてであります。歳入歳出それぞれに５,３５７万５千円を追加
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し、３４億４,４３０万７千円とするものです。歳入の主なものは、国庫

支出金で１３５万４千円の減額、県支出金で４７８万８千円の増額。一

般会計繰入金で６３４万３千円の減額。諸収入で５,６４８万４千円の増

額です。歳出では、一般管理費の内部事務で２６万３千円の増額。一般

被保険者の療養給付費で５,３３１万２千円の増額であります。 

次に、平成２１年度斑鳩町公共下水道事業特別会計補正予算（第３号）

について、歳入歳出にそれぞれ３３万２千円を追加し、１３億５,３４６

万７千円とするものでございます。歳入の主なものは、下水道加入負担

金で５００万円の増額、下水道使用料で１３１万９千円の増額、国庫支

出金で７３万６千円の増額、一般会計繰入金で１,２１５万１千円の減

額、消費税還付金で５４２万８千円の増額です。歳出では、流域負担金

で３３万２千円の増額です。 

次に、平成２１年度斑鳩町介護保険事業特別会計補正予算（第４号）

についてであります。歳入歳出にそれぞれ３,１７１万４千円を追加し、

１５億９,６９２万５千円とするものです。歳入の主なものは、国庫支出

金で８４０万円の増額、支払基金交付金で１,２６０万円の増額、県支出

金で５２５万円の増額、財産収入で２１万４千円の増額、介護給付費繰

入金で５２５万円の増額です。歳出の主なものは介護給付費で４,２００

万円の増額、基金積立金で１,０２８万６千円の減額であります。 

次に、平成２１年度斑鳩町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）

について、歳入歳出にそれぞれ５９９万２千円を追加し、２億７,２４８

万３千円とするものです。歳入の主なものは保険料で、４８５万７千円

の増額、一般会計からの繰入金で１１３万５千円の増額です。歳出の主

なものは、後期高齢者医療広域連合負担金で５９９万２千円の増額とな

ります。以上が補正予算であります。 

次に、平成２２年度予算といたしまして、平成２２年度斑鳩町一般会

計予算について、国民健康保険事業特別会計予算について、老人保健特

別会計予算について、大字龍田財産区特別会計予算について、公共下水

道事業特別会計予算について、介護保険事業特別会計予算について、後

期高齢者医療特別会計予算について、水道事業会計予算についてであり

ます。 
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次に、町施設の指定管理者の指定についてでございます。斑鳩町文化

振興センターの指定管理者の指定について、斑鳩町文化振興財団を引き

続き指定管理者とするもので、期間は前回と同様に３年間です。次に、

斑鳩町観光自動車駐車場の指定管理者の指定について、斑鳩町観光協会

を引き続き指定管理者とするもので、期間は前回と同様に３年間であり

ます。次に、斑鳩の里観光案内所の指定管理者の指定について、斑鳩町

観光協会を引き続き指定管理者とするもので、期間は前回と同様に３年

間であります。 

次に報告であります。３件であります。まず、監査結果報告について、

次に、平成２２年度斑鳩町文化振興財団事業計画の報告について、次に、

平成２２年度斑鳩町土地開発公社事業計画の報告についてでございま

す。 

なお、本日の予定議案の資料には入っておりませんけれども、副町長

の任期は３月３１日までとなっておりますので、同意案件といたしまし

て、副町長の選任について同意を求めることについて、及び関連いたし

まして、固定資産評価員の選任について同意を求めることについてのこ

の２議案を当初告示に入れ、議会にご提案させていただきますので、本

議案の取扱いにつきましては、議長並びに委員長、ならびに各議員さん

につきましては、よろしくお願いを申し上げます。 

以上でございます。 

 

ただいま付議予定議案の概要説明を受けましたが、委員皆さんのほう

から事前にお聞きしておくことがあればお受けしてまいりたいと思いま

す。質疑、ご意見等のあるかたはどうぞ。ございませんか。 

 

（ な   し ） 

 

 なければ、付議予定議案については、あらかじめ説明を受けたという

ことで了承しておきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 
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 それでは、付議予定議案については、あらかじめ説明を受けたという

ことで了承しておきます。 

次に、③の付議予定議案等の取扱いについてを議題といたします。 

議事日程と委員会付託表とを合わせてご覧いただきたいと思います。

日程順に確認をしていきたいと思います。 

 まず、会議録署名議員の指名、会期の決定をいたしまして、日程３か

ら日程６まで、閉会中の各常任委員会の審査の概要につきまして、各委

員長から報告を受けることといたします。 

次に、日程７、報告第１号、監査結果報告についてですが、 巳代表

監査委員に出席願いまして、定期監査結果報告と財政援助団体の監査結

果の報告をしていただくことにしたいと思います。なお、 巳代表監査

委員には、報告後、退席をしていただくことといたします。 

 次に、町長から平成２２年度の施政方針の説明を受けることといたし

たいと思います。 

 ここまでで、概ね１２時前後になろうかと思いますので、会議進行の

状況をみながら、休憩をとっていただき、その後、町長から総括提案説

明を受けることにしたいと思います。この休憩につきましては、会議の

進行状況いかんによって前後するかもしれませんが、議長のほうでご配

慮をよろしくお願いいたします。 

次に、付託議案の取扱いですが、既にこの２月の各委員会であらかじ

め報告がされていることとは思いますが、付託先などについて確認をし

ていきたいと思います。 

まず、日程８、議案第１号、職員の勤務時間の短縮に伴う関係条例の

整備に関する条例については、総務常任委員会へ付託。日程９、議案第

２号、斑鳩町廃棄物の減量及び適正処理並びに環境美化に関する条例の

一部を改正する条例については、厚生常任委員会へ付託。日程１０、議

案第３号、平成２１年度斑鳩町一般会計補正予算（第８号）については、

予算決算常任委員会へ付託。日程１１、議案第４号、平成２１年度斑鳩

町国民健康保険事業特別会計補正予算（第５号）についても、予算決算

常任委員会へ付託。日程１２、議案第５号、平成２１年度斑鳩町公共下



 - 8 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水道事業特別会計補正予算（第３号）についても、予算決算常任委員会

へ付託。日程１３、議案第６号、平成２１年度斑鳩町介護保険事業特別

会計補正予算（第４号）についても、予算決算常任委員会へ付託。日程

１４、議案第７号、平成２１年度斑鳩町後期高齢者医療特別会計補正予

算（第３号）についても、予算決算常任委員会へ付託をすることといた

します。 

次に日程１５、議案第８号、平成２２年度斑鳩町一般会計予算につい

てから、日程２２、議案第１５号、平成２２年度斑鳩町水道事業会計予

算についてまでの８議案につきましては、平成２２年度の各会計の当初

予算でございますので、予算決算常任委員会へ付託することといたしま

す。 

次に、日程２３、議案第１６号、斑鳩町文化振興センターの指定管理

者の指定については、総務常任委員会に付託。日程２４、議案第１７号、

斑鳩町観光自動車駐車場の指定管理者の指定については、建設水道常任

委員会へ付託。また、日程２５、議案第１８号、斑鳩の里観光案内所の

指定管理者の指定についても、建設水道常任委員会に付託することとい

たします。 

 ここで、先ほどの町長と総務部長の報告にもありましたように、副町

長の選任同意案件と、固定資産評価員の選任同意案件が提出をされると

いうことですので、副町長の選任について同意を求めることについてと、

斑鳩町固定資産評価員の選任について同意を求めることについての２議

案を議事日程に追加をしたいと思います。なお、この２議案については、

人事案件でございますので、人事案件の取扱いの例により、本会議初日

に、委員会付託を省略し、提案説明を受け、諮っていただくことにした

いと思います。 

 次に、日程２６、報告第２号、平成２２年度斑鳩町文化振興財団事業

計画の報告についてと、日程２７、報告第３号、平成２２年度斑鳩町土

地開発公社事業計画の報告についての２議案については、報告案件でご

ざいますので、これまでの例によりまして、本会議初日に報告を受けた

いと思います。なお、先ほど２議案を追加いたしましたので、日程２６、

日程２７は、日程２８、日程２９に訂正をお願いいたします。 
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

議案の取扱いについては以上ですが、ただ今申し上げたとおり取扱い

をしていくことにご異議ございませんでしょうか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。以上、確認いたしましたとおり、付議議案の取

扱いをしたいと思います。 

 議長におかれましては、ただ今確認いたしましたとおり、付議議案の

取り扱いをしていただきますようお願いいたします。 

 付議予定議案等の取扱いについては以上で終わります。 

 総務部長のほうから、何か他に報告等しておくことがございますでし

ようか。 池田総務部長。 

 

 先ほど追加していただきました２議案の同意案件でありますけども、

その説明につきましては、先例がございますんで、総務課長のほうから

当日ご説明をさせていただきたいと考えておりますので、よろしくお願

いをいたしたいと思います。 

 

２議案ともですか。 

 

 はい。２議案ともであります。副町長選任と固定資産評価員の選任に

ついてであります。 

 

 暫時休憩いたします。 

 

  （ 午前９時２０分 休憩 ） 

  （ 午前９時２１分 再開 ） 

 

 再開いたします。わかりました。それではそのように取り計らってい

ただくことにいたします。議長のほう、よろしくお願いいたします。 

 他にはございませんか。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

議会事務

局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  （ な  し ） 

 

 なければ、総務部長には他の公務もありますので、ここで退席をして

いただくことといたします。どうもご苦労さまでございました。 

 暫時休憩いたします。 

 

  （ 午前９時２２分 休憩 ） 

  （ 午前９時２２分 再開 ） 

 

 再開いたします。 

次に、（２）陳情書等の取扱いについてを議題といたします。 

これまでに３件の要望書などをお受けしております。これらについて、

本日、その取扱いについてご協議いただきたいと思います。 

 それでは、まず初めに、これらの文書を受けた経緯などについて、簡

単に事務局から説明をしてもらいます。 

 藤原議会事務局長。 

 

 それでは、これまで提出を受けました陳情書等につきまして、その経

緯などを簡単にご説明させていただきます。 

 まず初めに、政治結社三和塾からの要望書でございます。昨年１２月

２８日に郵送にて送られてきました。これにつきましては、ハザードマ

ップの作成と教育勅語の復活を要望されているものでございます。平成

１９年の１１月にも同じ方からこれと同じ文書が送られてきており、議

会運営委員会では配布の取扱いをされております。なお、今回は、裏面

でございますけども、議員の人数削減と経費削減を内容とする要望もあ

わせて送られてきております。 

 次に、農民運動奈良県連合会から提出されました「ＥＰＡ・ＦＴＡ推

進路線の見直しを求め、日米ＦＴＡの推進に反対する意見書採択を求め

る要望書」についてでございます。２月４日に郵送にて届けられたもの

でございます。 
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委員長 

 

 

 

 

 

飯髙委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

紀委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 次に、平和市長会議、広島市長と長崎市長の連名で送られてきた「核

兵器の廃絶と恒久平和実現に関する意見書の決議について」という文書

でございますけども、これにつきましては、２月１５日に郵送にて送ら

れてきたものでございます。 

 以上、簡単ですが経緯等のご説明とさせていただきます。 

 

 ただ今、局長から説明のありましたこれらの要望書などについて、ど

のように取扱いをするのか、提出されました順に委員みなさんのご意見

をお聞きしてまいりたいと思います。 

 まず初めに、政治結社 三和塾から提出されました「要望書」につい

て、委員皆さんのご意見をお伺いいたします。 飯髙委員。 

 

 ただいま、局長からお話があったように以前にも、これは送られてき

まして、議運では配布ということで、当町においても洪水ハザードマッ

プの実施もされておりますから、これについては一応今後学習していく

ということで、配布にとどめていただきたいと思います。 

 

 ただ今、配布にとどめておくということのご意見を賜りましたが、他

にございませんか。 紀委員。 

 

 私も飯髙委員と同じような考えなんですけども、ハザードマップにつ

いては先般町内に配布されていると思うんですよ、教育につけてもこれ

から議員各自が勉強したほうがいいと思いますので、配布にとどめてい

ただいたら結構かと思います。 

 

 ただ今２名の方から配布にとどめておくべきであるというお話がござ

いましたが、それでよろしいですか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 ただいま議題となっています要望書については、各議員に配布すると
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委員長 

 

 

 

飯髙委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

飯髙委員 

 

 

 

 

いうことで確認をしておきます。 

暫時休憩します。 

 

 （ 午前９時２５分 休憩 ） 

 （ 午前９時２６分 再開 ） 

 

再開いたします。それでは裏面の要望書、同じく政治結社三和塾から

の要望書ですが、これについて皆さんのご意見を賜りたいと思います。 

飯髙委員。 

 

これについては議会にかかわることなんで、いろいろと今後協議も必

要ですが、今回は要望書配布にとどめておくということでしておきたい

と思っております。 

 

ただ今、配布にとどめておくということでご意見賜りましたが、それ

でよろしいでしょうか。 

 

 （ 異議なし ) 

 

そしたらこの要望書につきましても、各議員に配布するということで

確認をしておきます。 

次に、農民運動奈良県連合会から提出されました「ＥＰＡ・ＦＴＡ推

進路線の見直しを求め、日米ＦＴＡの推進に反対する意見書採択を求め

る要望書」について、委員皆さんのご意見をお伺いいたします。 

 飯髙委員。 

 

 これにつきましては、農業関係については重大な課題ではございます。 

ＥＰＡ，すなわち経済連携協定とか、ＦＴＡ自由貿易協定とか等々とか

ありますけども、これはやはり国レベルの話で協議していただければと

思いますので、今回は配布でとどめていただきたいと思います。 
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委員長 

 

 

木澤委員 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

紀委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

飯髙委員 

 ただ今配布にとどめてはどうかというご意見を賜りましたが、他にご

意見ございますか。 木澤委員。 

 

 国レベルと飯髙委員おっしゃったんですけども、やはりこの食糧の問

題っていうのは、今、私たちの身近にまさに起こっている問題で、国の

議論も含めて、私たちが声をあげていく問題かなと。実際に住民さんか

らもこういう声もありますんで、一応委員会に付託をしてそこで議論し

ていただくのがいいかなと思うんですけども。 

 

 ただ今、これは委員会付託をして議論を深めていくべきであるという

ご意見を賜りましたが、紀委員どうですやろか。 

 

 私も農家にとっては本当に身近な問題やと思うんですけども、議論す

る場所が町内でなしに国の問題やと思いますんで、一応議員すべてが勉

強してもらうように配布にしてもいいんじゃないかと思います。 

 

 ただ今、各委員さんの意見をお伺いしました。一応おふたりの委員が、

議員が見識を深めていくということ、おひとりの方がこれは食料の問題

であり、この際委員会付託をして議論を深めていってはどうかというご

意見でしたが、一応おふたりの方、配布にとどめておくということなん

で、このことについても各議員に配布をし、各議員がそれぞれ勉強して

いただくということにしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 では、そのようにさせていただきます。 

次に、平和市長会議から送られてきました「核兵器の廃絶と恒久平和

実現に関する意見書の決議について」、委員皆さんのご意見をお伺いい

たします。 飯髙委員。 

 

 核兵器の廃絶と恒久平和実現というのは重大なテーマ、課題であると
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

思います。この中でも特に昨年オバマ大統領がプラハで演説以降、核兵

器のない世界に向けての国際的な機運の高まりということで、核廃絶に

向けた運動が加速しているんじゃないかなとは思います。やはりＮＰＴ

に対しても再検討を含めながら今後のやはり日本また世界的な核兵器廃

絶に向けた運動というのは今後もっと重要になってくるという意味か

ら、これは議論すべき内容であると私は思います。所管のあれば付託さ

れたいと思います。 

 

 当議会で議論するべきであるという意見を賜りましたが、他にご意見

ございませんか。 

 

  （ な   し ） 

 

 そうしたら所管委員会に付託をして議論を深めていくということでよ

ろしいですか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 その場合の所管委員会というのは、これはどこにあたりますかね。 

 議運でという形、総務でもないし、厚生でもないですから、議運でや

っていくということでよろしいですかね。 

 

   ( 異議なし ) 

 

ただいま議題となっています要望書については、定例会に上程し、議

会運営委員会に付託するということで確認をさせていただきます。 

なお、お配りをしております議事日程には入っておりませんので、議

案として追加をさせていただきます。 

 それではその次に、（３）今後の議会の運営のあり方についてを議題

といたします。 

 前回の委員会で、答申案についてご審議いただき、修正したものをお



 - 15 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

手元にお配りをさせていただきました。３月１日の全員協議会で、議員

皆さんにこの答申案をお示しし、皆さんのご意見をお聞きしたうえで、

３月１８日の議会運営委員会で最終決定をしたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 このことについて、ご意見はございませんか。 

 暫時休憩いたします。 

 

 （ 午前９時３３分 休憩 ） 

 （ 午前９時３９分 再開 ） 

 

 再開いたします。 

 そしたら３月１日の全員協議会にこの答申案を全員協議会に配布させ

ていただきまして、皆さんのご意見を賜っていきたいと思います。 

 それでは、次に、２．その他についてを議題といたします。委員さん

のほうから何かございますでしょうか。 

 

  （ な   し ） 

 

議長のほうからなにか報告はございませんか。 

 

  （ な   し ） 

 

 局長のほうは。 

 

  （ な   し ） 

 

 他にご意見等もないようですので、その他についてもこれをもって終

わります。 

 以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会といたします。 

 大変ご苦労さまでございました。 

                  （ 午前 ９時４０分閉会 ） 
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